

LES CONSCIENCES HUMAINES

L'ORGANISATION STELLAIRE HUMAINE

LES CONTACTES

Présentation :

Il faut, bien sûr différencier les véritables des faux contactés, et la distinction n'est pas toujours évidente. Il est rare qu'ils puissent apporter les preuves irréfutables de leurs contacts. Dans le cas où cela est possible, une polémique s'en suit entre ceux qui croient, et ceux qui ne croient pas, entre ceux qui affirment que les documents sont authentiques, et ceux qui affirment qu'il y a supercherie. On se rend compte que le sujet est encore brûlant, même parmi la gente des spécialistes et des scientifiques. Quoi qu'il en soit, un contacté déclenche souvent, la raillerie, le mépris, le jugement. Il est souvent vilipendé, ridiculisé, discrédité ou cassé socialement. Un contacté ne génère pas l'indifférence car il touche à un principe fondamental de l'expression de la vie. Il oblige autrui à rejoindre son subconscient et à faire ressortir ses peurs, ses craintes, ses blocages, ou bien ses aspirations, ses souhaits, ses échappatoires aussi.

Un contacté, quel que soit la nature de ses contacts, crée aussi, qu'il soit authentique ou faux, un cortège de passionnés, d'illuminés parfois, qui le considèrent comme un être exceptionnel, un dieu humain, et ils ouvrent la brèche aux cohortes de gourous en quête de pouvoir, d'argent, ou tout autre chose de nature licencieuse.

Nous pensons qu'un véritable contacté est tout d'abord un être non violent. Les êtres de l'espace ont expliqué qu'il ne peuvent contacter que des êtres pacifiques et doux, en paix avec eux-mêmes, et désirant être en paix avec autrui.

Ensuite, ce véritable contacté a une conscience ouverte aux notions du cosmos, il peut aller au-delà de la vie incarnée, et peut s'exprimer à ces niveaux.

D'autre part, les contacts étant de nature spirituelle, ces contactés sont imprégnés par les enseignements qu'ils ont reçus. Ils ne s'expriment pas uniquement avec leur mental, mais souvent quelque chose d'autre passe, une vibration d'amour, de compréhension, une certaine sagesse et tolérance pour le genre humain.

Un véritable contacté regarde la vie du ciel vers le sol.

Le meilleur test est donc tout d'abord d'observer l'état d'être de l'individu, ensuite de bien ressentir la teneur des enseignements qu'il exprime, qu'il a reçu.

Et, malgré cela, de véritables contactés sont influencés par leur mental ou leurs peurs subconscientes, ou leurs défauts personnels. Comment s'y retrouver donc, dans cette jungle? Faire confiance à son intuition, et posséder suffisamment d'éléments pour analyser logiquement une situation donnée.

Réactions diverses après un contact :

Nous avons vu que des individus peuvent être contactés de différentes manières, (1^{er} type, 2^e type, 3^e type, en décalage de fréquence, psychiquement, par le canal médiumnique). Tout le monde ne réagit pas de la même manière. La réaction peut dépendre du type de contact, mais surtout dépend de l'état d'être de la personne contactée. En voici les principaux exemples :

- Le contacté parle de son contact à un groupe restreint de personnes, et n'essaye pas d'en faire une publicité.

- Le contacté ne parle pas du tout, ou le moins possible de son contact par peur du ridicule, par peur de passer pour un illuminé ou un fou, d'être la risée de son entourage, et d'être jugé. Son ego le supporterait mal, il a peur de ne plus être reconnu, d'être rejeté.

- Le contacté au contraire parle beaucoup de son contact en se faisant passer pour un missionné choisi spécialement pour rassembler autour de lui les brebis égarées. Il filtre ou transforme les informations reçues afin de se poser en élu, et fonde un mouvement qui souvent prend l'allure d'une secte. Ici c'est l'ego inférieur qui prend le dessus, et la basse nature de l'individu s'exprime par l'égoïsme et toutes ses déviations.

- Le contacté parle de son contact sans vouloir le déformer et, de bonne foi, rassemble autour de lui des êtres qui le croient et le reconnaissent, afin de suivre la philosophie de vie enseignée. Cela débouche vers des regroupements, ou parfois vers des communautés plus ou moins spirituelles ou cosmiques, qui ont tendance à vouloir se détacher de la société, et qui vivent parfois en marge de cette société, dénigrant ses valeurs ou montrant ses défauts. Ces groupes ou communautés sont souvent idéalistes et peuvent perdre le sens critique. Des dérapages sont alors constatés et le fondateur et les membres ne sont plus sensibles aux remarques de l'extérieur. Nous constatons là des déviations de comportement ou de gestion des informations. Ils sont alors peu ou plus réceptifs à l'extérieur, car le libre arbitre des membres s'efface pour laisser la place à une sorte de conscience-groupe. Dans ses groupes ou communautés, on constate un fort élitisme.

- Certains contactés exploitent leur contact vers des buts politiques, sociaux, ou vers l'établissement de sociétés plus ou moins secrètes.

- Enfin d'autres contactés essayent de transmettre honnêtement les informations reçues, en acceptant courageusement les jugements énoncés plus haut. Ils ne se replient pas sur eux-mêmes, ne se mettent pas en avant, ne fondent pas des regroupements ou communautés dont ils seraient le chef. Pour certains, ils fondent cependant des associations, ou mouvements dans le but de faire connaître les messages à un plus grand nombre possible de personnes. Quelques uns même n'hésitent pas à contacter des responsables politiques ou religieux afin qu'ils soient eux aussi officiellement avertis.

Cette dernière catégorie de contactés me semble être la plus proche de ce qui est demandé par les Frères Cosmiques. Mais aussi, elle est la plus rare.

Ces différenciations ne sont, bien sûr, pas rigides, et tous les intermédiaires sont possibles, autant que les manifestations de l'âme humaine sont diverses.

Les différentes raisons :

Mais, pourquoi, me direz-vous, des êtres qui n'offrent pas toutes les garanties de sérieux et d'efficacité, sont contactés?

Revenons à ce qui a été dit dans le chapitre des contacts avec les êtres de la Terre. Il ne faut pas confondre :

- L'être incarné qui reçoit un contact personnel afin d'être dynamisé par des énergies de son origine cosmique. Celui-ci gardera son aventure pour lui et ses amis proches capables de le comprendre car ce contact lui est personnel. Il ne lui est pas demandé d'en faire un étalage. Il a un autre rôle à jouer.

- L'être incarné qui est destiné à avoir des contacts de nature spirituelle pour les diffuser, sensibiliser et responsabiliser les êtres de la Terre.

Ces contacts sont faits avec des êtres sélectionnés auparavant, avant incarnation.

Le contact fait partie intégrante de leur plan d'incarnation. Ils ont accepté avant incarnation, et en toute conscience les conditions et conséquences de leur aventure. Tout en poursuivant leur évolution, ils ont une action (j'aime moins le mot mission qui a été galvaudé) à mener vers l'extérieur. Généralement ces êtres font déjà partie de la Confédération.

Bien sûr, pour eux aussi le libre arbitre existe. Si l'individu choisi dérape dans sa vie, commet des erreurs, le contact prévu ne se fait pas. Il ne s'agit pas de faire du gâchis. Lorsque l'individu a été contacté, par son libre arbitre il peut être attiré par des illusions de l'incarnation, et ainsi dévier. Cela fait partie des risques, car rien ne peut être totalement affirmé par avance sur cette Terre.

- Enfin, et c'est le lot le plus important en quantité, les contacts concernent des êtres incarnés d'origines différentes, en plein cycle d'apprentissage, qui ont la sensibilité requise, ou qui réunissent des conditions pour être contactés.

Ces contacts ne sont pas du 3^e type. On y trouve, pour un certain nombre d'entre eux, les déviations énumérées ci-dessus, mais d'autres qui ont la conscience nette et le cœur ouvert font de l'excellent travail.

Les Instructeurs savent bien qu'il y aura du déchet, mais il vaut mieux casser quelques œufs en dehors de la poêle, que de ne pas faire d'omelette du tout. Et puis, même des déviations feront office d'expérience, autant pour ceux qui se seront fait entraîner, que pour les témoins extérieurs. Il ne faut pas regarder la vie par le petit bout de la lorgnette. La vie s'exprime sur des cycles d'incarnation, sur des millions d'années de la Terre, avec les bons et mauvais moments, avec des échecs et des victoires. Que celui qui n'a jamais chuté, jette la première pierre!

Exemples de contactés célèbres :

- George Adamski :

George Adamski naquit en 1891 en Pologne mais il vécut au Etat-Unis dès l'âge de deux ans.

Il fut professeur, philosophe, enseignant les lois Universelles et était déjà connu comme conférencier avant d'être contacté.

Passionné d'astronomie, il observait le ciel avec un télescope personnel sur les pentes du Mont Palomar où il habitait, en Californie.

C'est ainsi qu'il fit la 1^{ère} observation d'un vaisseau spatial en 1946.

Vers 1951-1952 il prit de nombreuses photos de navettes et de vaisseaux-mères, (environ 500 dont une douzaine assez nettes), et même des films.

Il fut contacté physiquement pour la 1^{ère} fois en novembre 1952, dans le désert de l'Arizona, en présence de plusieurs témoins, par un être d'apparence humaine identique à notre race.

Il lui dit que leur rencontre n'était pas due au hasard, et qu'elle était porteuse d'un message. L'être venait nous avertir du danger que nous créons en utilisant l'arme nucléaire. Il a dit que la race humaine n'avait aucune idée de ses effets très puissants, et à la longue mortels, tant sur elle-même que sur la planète d'où il venait, (il venait de Vénus, mais d'un plan plus subtil que celui de la Terre où se situe notre incarnation). Il a rajouté que l'explosion continue de telles bombes pouvait un jour mettre en danger nos voisins cosmiques. Il demanda à Adamski de répandre ce message.

Le visiteur lui a promis de revenir le rencontrer, ce qui fut fait.

Il fit son 1^{er} voyage en soucoupe en 1953.

De 1953 à 1955 il rencontra de nombreux êtres de l'Espace avec qui il eut des conversations initiatiques sur la vie de l'homme de la Terre et d'ailleurs. Des messages significatifs lui furent transmis, afin d'aider la race humaine à avoir un autre point de vue du monde.

Il fit plusieurs voyages en soucoupe, notamment autour de la Lune, fut admis dans un Vaisseau-Mère et ramena des photos de ses aventures.

Il fut très connu au Etats-Unis et enseigna à de nombreuses personnes ce qu'il avait appris. Il en écrivit plusieurs livres.

- Howard Menger :

Howard Menger naquit en 1922 aux Etat-Unis et vécut sa jeunesse dans le New Jersey.

Il fut témoin dès son enfance de phénomènes Ovni et d'atterrissages et ressentait vivement la présence de la vie ailleurs.

Il rencontra pour la 1^{ère} fois un Frère de l'Espace sur Terre en 1932, puis d'autres en 1942.

Il eut de nombreuses conversations initiatiques avec eux sur la vie de la Terre et d'ailleurs.

En 1945 il s'établit comme peintre d'enseignes dans le New Jersey et continua à avoir des contacts

avec les Frères de l'Espace. Il put ainsi prendre des photos.

A partir de 1946 il aida un certain nombre d'entre eux à s'intégrer dans notre civilisation, à leur arrivée sur Terre.

Il eut l'occasion d'effectuer plusieurs voyages en soucoupe autour de la Lune et de Vénus.

A partir de 1956 il fit de nombreuses conférences et émissions radio aux Etats-Unis où il racontait une partie de ses aventures et l'enseignement qu'il avait reçu. Il écrivit un livre sur sa vie et ses rencontres avec les Frères.

- Eugénio Siragusa :

Eugénio Siragusa naquit en 1919 en Sicile et vécut dans la province de Catane où il fut employé d'octroi.

Il vit pour la 1^{ère} fois un vaisseau en 1962 et en fut profondément marqué.

A partir de cette date, il fut régulièrement contacté télépathiquement par les Frères de l'Espace, qui lui donnèrent un enseignement spirituel et de nombreuses indications sur la vie de la Terre.

Il rencontra pour la 1^{ère} fois un Frère physiquement en 1972 sur les pentes de l'Etna et fonda un mouvement appelé "Centre d'Etudes de Fraternité Cosmique", qui diffusa les enseignements qu'il reçut, et qui eut un grand succès. Il fit en parallèle de nombreuses conférences.

Ce mouvement fut dissout en 1978.

De nombreuses revues ont été diffusées et plusieurs livres ont été écrits sur lui, sa vie, ses aventures et les enseignements qu'il reçut.

- Edouard Meier :

Edouard Meier est un fermier suisse, assez pauvre, sans éducation, qui a effectué de nombreux petits boulots pour survivre, d'autant plus qu'il a perdu un bras dans un accident.

A partir de 1975, il a été l'acteur d'une série de contacts visuels avec des ovnis. Il a été contacté par les occupants des navettes spatiales qui lui ont expliqué venir du système des Pléiades, et lui ont demandé de se munir d'un appareil photos et d'une caméra afin de fixer sur de la pellicule leurs évolutions dans le ciel.

Entre 1975 et 1977, Edouard Meier prend des centaines de photos et des km de films 8 mm, qu'il a distribué à ceux qui le lui demandaient.

Les engins n'étaient visibles que de lui seul, et pourtant les pellicules étaient impressionnées. Les contacts visuels pouvaient durer jusqu'à 2 heures durant lesquelles il pouvait prendre jusqu'à une centaine de photos.

Les appareils effectuaient d'étranges figures, apparitions et disparitions soudaines, ondulations, dégagements d'énergie qui éclairaient le paysage alentours, déplacements instantanés, stoppages instantanés durant des mouvements d'oscillation. Par des journées sans vent, l'on pouvait aussi observer des arbres bouger par rapport aux mouvements ou dégagements d'énergie des engins, etc. Il a été téléporté devant témoins plusieurs fois vers leurs vaisseaux lors de leurs atterrissages.

En 1978 un institut de recherches américain a fait plusieurs enquêtes et a récupéré des photos et des films afin de les faire analyser dans des laboratoires spécialisés.

En 1979, des japonais ont mené leur propre enquête et ont effectué leurs propres analyses.

Tous les résultats ont démontré en définitive l'impossibilité de truquage des documents. Les japonais ont réalisé une émission télé sur le cas Meier et les résultats des analyses devant 30 millions de personnes.

Autre fait rarissime, les Pléiadiens lui ont remis 4 échantillons de métal utilisés pour la fabrication de leurs vaisseaux. Les analyses effectuées aux Etats-Unis au microscope électronique et au scanner ont montré des structures, une pureté et un assemblage de composants impossibles à réaliser sur Terre.

Durant ses contacts directs, les Pléiadiens lui ont donné un enseignement spirituel. D'autre part ils lui ont expliqué qu'ils agissaient ainsi pour que les hommes de la Terre possèdent des preuves irréfutables de la vie dans le cosmos. Ils ont expliqué aussi qu'ils ne désiraient pas se montrer officiellement pour ne pas créer de paniques sur les consciences non prêtes à accepter tout cela, mais aussi pour ne pas entrer en contact avec l'armée. Leur technologie est à l'abri de toute attaque, mais ils ont expliqué qu'ils ne désirent pas créer de troubles avec les forces terriennes vindicatives.

- Autres :

Le docteur Fraye, ingénieur en fusées, chef d'une équipe de scientifiques employés par le gouvernement américain, a vu et photographié un Ovni en 1949. Il a été contacté par des visiteurs qui l'ont informé que l'humanité vit en danger d'autodestruction totale à cause des moyens qu'elle a elle-même créés. Ils lui ont dit que la technologie de la Terre a progressé plus vite que la capacité de l'homme à se contrôler lui-même. Ils ont rajouté que la paix est le résultat automatique de la compréhension entre les hommes et les races, et que cette compréhension des êtres humains est la clé ouvrant sur un monde uni.

D'autres êtres ont été contactés en divers endroits la planète, et ont mené avec plus ou moins de succès leur action. Ils sont moins connus car leur travail demandait plus de recul. Il est inutile d'en dresser même une liste approximative. Ce n'est pas un travail exhaustif qui compte mais le principe. Je parle bien sûr des véritables contactés, ceux qui ont, et qui continuent à diffuser des messages évolutifs et spirituels. Je passerai sous silence les opportunistes, les illuminés (dans le mauvais sens), les gourous et autres hurluberlus dont la foi est celle du matérialisme et du pouvoir, et non celle du service.